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岡山地方協議会
〒709-0893 岡山市東区東平島1360番地
（パナソニック コネクティッドソリューションズ労働組合岡山支部内）

TEL  086-297-3805
FAX  086-297-3806

E-mail : denki.okayama@jeiu.or.jp

安心の未来づくり No.69

【電機岡山地協　顧問弁護士】 河田 英正 弁護士　
　住所：岡山市北区弓之町１－１－６　新番町ビル４Ｆ

　　　　河田 大本 寺山共同法律事務所
　電話：086－231－2885　FAX：086－231－2886

くらしの法律相談

※『相談』は基本的には無料ですが、『相談』以上の
実務になった場合は、弁護士との個別契約となり、
費用の自己負担が必要となります。

＊交通事故で保障問題が起こってお困りの方

＊遺産相続で税金や相続関係でお困りの方

＊借金等、金銭問題でお困りの方

＊土地・建物の売買でトラブルが発生し、お困りの方

＊離婚問題等、夫婦・親子関係でお困りの方

＊その他、日常生活でお困りのこと何でも結構です。

こんな方はぜひご相談下さい！

電機連合
ハートフルセンター

助け合い、思いやり、あなたに寄り添う電機共済
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新役員体制大会の様子

会計監査報告
前会計監査　
（オムロン西部）

会計監査報告
前会計監査　西上 美香
（オムロン西部）

25第

回 電機連合岡山地協定期大会を開催
　2020年９月18日（金）『津山鶴山ホテル』において電機岡山地協第25回定期大会を開催しました。今回の定
期大会は、新型コロナウイルス感染防止対策として、参加者の安全・安心を最優先に置き、代議員は事前書面
決議を行い、その結果の報告の場として、定期大会方式でのWebによる開催となりました。2019年度経過報告
（活動・決算）、2020～2021年度運動方針、
2020年度予算など、全ての議事が満場一致で可
決承認されるとともに、新たな役員体制を確認
し、活動のスタートをきりました。

〈活動経歴〉
幹事４年、議長２年、副議長６年

〈活動経歴〉
会計監査６年、幹事２年

〈活動経歴〉
幹事８年
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　本日、私からは、大きく３点のお話をさせてい
ただきます。
　
　政治関連について
　まず１つ目に、政治関連についてです。直近で
は菅総理誕生という大きなニュースがありました
が、我々に大きく影響してくる「合流新党」に関
する内容について共有しておきたいと思います。
経過はさておき、最終的には電機連合組織内国会
議員の「合流新党」への参加は見送ることとし、
国民民主党から理念を受け継ぐことを表明し、結
党された「新・国民民主党」に参加することとな
りました。皆さんの中にも様々な意見や考えがあ
るかと思いますが、議員本人含め、電機連合とい
う組織として最終的に出した結論を、我々は尊重
していく必要があると考えています。
　引き続き、電機産業で働く者の声を国政に届け続
けるため、浅野・矢田両議院を支えていく活動とい
うのは、しっかりと継続・強化していかなければな
らない取り組みとなります。皆さんの、変わらぬご
支援・ご協力をお願いしておきたいと思います。
　
　第24期運動の振り返り
　２つ目が24期の活動についてです。
　岡山地協の活動も大きく様変わりした１年で
あったと思います。こうして振り返ると、思うよ
うに活動できなかった年ではあったものの、それ
ぞれの職場における働き方や日常生活も含め、少
なからず新たな学び・気づきがあったものと考え
ています。今後の地協活動においても、コロナ終
息で、全ての活動を元に戻すということではなく、
今回の学び・気づきをしっかりと活かし、進化さ
せていく必要があります。各種活動に対する、加
盟組合の皆様の積極的な意見提起をお願いすると
ともに、様々な制約がある中、今年１年間の活動
推進にご理解・ご協力をいただきましたことに、
感謝申し上げたいと思います。

長江議長
　大会挨拶要旨 抜粋

　　現在の環境認識
　次に３点目として、現在の環境認識についてで
す。新型コロナの感染拡大によって、より一層、
自国優先や、国・人種・年齢等の違いによる、分
断社会が進行した国際社会においては、先行きの
不透明性は高まり、将来への不安はこれまで以上
に増大しています。我々電機業界が直面する経営
環境は厳しい、ということに違いはありませんが、
どういった環境下においても、労働組合の役割は
変わることはありません。競争力の源泉は「人」
であります。地協の活動を通じて、一人ひとり、
それぞれが持つ能力を、最大限まで伸ばし、引き
出せる「人づくり」「組織づくり」を、しっかり
と実践し、「安心して暮らせる地域や社会」を実
現していく必要があると思っています。
　そのために、重点をおいて取り組む活動の１点
目は、「組織強化・組織拡大」の取り組みです。
　これは、加盟組合の多くの皆様の参加・参画に
よって開催される、各種イベントや、役員育成の
場づくりに加え、次世代に運動をつないでいくた
めに、継続的に取り組んでいる、新たな仲間づく
りの取り組みであります。成果をだすことは簡単
ではありませんが、未来に岡山地協の運動をつな
いでいくうえで、解決しなければならない課題で
あることに違いありません。
　もう１点は、「社会・地域対策」の取り組みです。
　誰もが、活き活きと働ける社会、安心・安全な
社会、将来不安をなくすための、社会保障制度な
ど、その実現のためには、政策制度要求の取り組
みや、政治活動の取り組みが非常に重要となりま
す。地域行政に対する諸課題に対しても、連合岡
山や各地協との連携の中で、継続的に取り組んで
いきます。引き続き、皆さんのご理解と、力強い
ご支援をお願いいたします。
　
　むすびに
　今回初めて、書面決議の後にWeb会議システム
を活用して結果を共有させていただくという大会
形式となります。意思疎通が図りにくい環境では
ありますが、決議書提出以降での、新たな疑問点
や、意見要望等をお聞きし論議する場、という位
置付けでもありますので、積極的な発言をお願い
しておきたいと思います。
　向こう一年間、共に頑張っていきましょう。あ
りがとうございました。

◆浅野さとし衆議院議員と矢田わか子参議院議員、
二人の組織内国会議員については、国民民主党から
理念を受け継ぎ、結党が見込まれている政党、新・
国民民主党（仮称）に参加する意向が示されました。
前回の参議院議員選挙においては、岡山県下では健
闘も組織内公認候補であった石上としお氏は落選の
結果となりました。２年後にも参議院議員選挙が控
えており、矢田わか子参議院議員の再選に向けては、
大変な苦戦が想定されますが、その様な中において
も電機連合加盟組合が一枚岩となって総力を挙げた
取り組みとなり、再選の結果につなげられるよう、
強いリーダーシップを発揮いただきたく、ここに要
望します。

（ＰＣＮＳＵ岡山／菅原代議員）
【答弁】
　要望内容については、同じ思いです。現在新党が

第1号議案・第２号議案への意見要望 結成して間がないタイミングであり、現在進行形で
す。衆議院議員選挙ならびに、参議院議員選挙につ
いては、連合本部の考え方、電機連合本部の考え方
について、地協としては引き続きこの件、充分注視
し、その情報を各加盟組合地協役員にお伝えし、情
報の共有を図り、具体的な取り組みにつなげていき
たいと考えます。

◆コロナ禍の中で多くの行事が中止となり、感染防
止対策も図りながら、アイデアを出して行事を企画
することだけでも、なかなか困難なことかとは思い
ますが、この状況だからこそ、ＩＴも活用しつつ、
繋がりを実感でき、ほっと一息つけるような企画を
期待しています。

（ＰＣＮＳＵ岡山作州／河野代議員）
【答弁】
　要望ありがとうございます。この件、要望として
受け賜り、具体的な企画立案段階（幹事会・イベン
ト実行委員会）での参考材料にできればと思います。

2020年・2021年度　地協役員体制

役　職
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高橋　学／オムロン西部

会計監査

会計監査

やたわか通信
2020年10月1日 （第50号） 抜粋

　①矢田議員の質問　　コロナ禍の影響でサプライ
チェーンを寸断された企業が、生産拠点の国内回帰を加
速している。今の政府の支援策（国内設備投資補助金）
だけでは予算も少なく不十分。中小企業から大企業まで
幅広くカバーし、人材確保等も含めた総合的な支援策を
求める。
　①政府見解　　国内設備投資補助金には想定を上回る
申請があり、現在、厳正に審査中。ご指摘の点については、
事業者からの意見を伺い、更なる施策の必要性を検討し
たい。

　②矢田議員の質問　　企業業績の悪化で雇用環境が厳
しさを増している。公的分野での雇用創出、人手不足の
産業･業種への労働移動促進策が必要。

　②政府見解　　各種助成金の拡充に加え、全国の公的
機関でアルバイト採用を増やすなどの取り組みも始めて
いる。今後も雇用確保に努める。

　③矢田議員の質問　　妊婦休暇取得支援等、各種助成
金の申請･給付件数が依然少ない。事業主経由の申請で
はなく、当事者の個人申請化を重ねて求める。
　③政府見解　　問題意識は同じであり、引き続き全国
の労働局と連携して、事業主へ制度活用を働きかけてい
く。
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副 議 長
副 議 長
事務局長
幹 事

氏　　名
長　江　洋　光
坂　手　健一郎
内　藤　陽　介
岩　崎　真　二
枡　形　將　生

組合名（略）
ＰＣＮＳＵ岡山
ＰＩＤＵ津山
Ｏ Ｅ Ｓ
ＰＣＮＳＵ岡山
ＰＣＮＳＵ岡山作州

役　職
幹 事
幹 事
幹 事
幹 事
幹 事

氏　　名
福　万　由美子
小　松　　　明
畑　中　幸　治
白　井　滝一郎
藤　田　幸　福

組合名（略）
オムロン西部
東芝キヤリア津山
Ｐ Ｄ Ｓ
Ｐ Ｈ Ｕ
仲精機岡山

役　職 氏　　名 組合名（略）

田村浩貴／ＰＩＤＵ津山

高橋　学／オムロン西部

会計監査

会計監査

やたわか通信
2020年10月1日 （第50号） 抜粋

　①矢田議員の質問　　コロナ禍の影響でサプライ
チェーンを寸断された企業が、生産拠点の国内回帰を加
速している。今の政府の支援策（国内設備投資補助金）
だけでは予算も少なく不十分。中小企業から大企業まで
幅広くカバーし、人材確保等も含めた総合的な支援策を
求める。
　①政府見解　　国内設備投資補助金には想定を上回る
申請があり、現在、厳正に審査中。ご指摘の点については、
事業者からの意見を伺い、更なる施策の必要性を検討し
たい。

　②矢田議員の質問　　企業業績の悪化で雇用環境が厳
しさを増している。公的分野での雇用創出、人手不足の
産業･業種への労働移動促進策が必要。

　②政府見解　　各種助成金の拡充に加え、全国の公的
機関でアルバイト採用を増やすなどの取り組みも始めて
いる。今後も雇用確保に努める。

　③矢田議員の質問　　妊婦休暇取得支援等、各種助成
金の申請･給付件数が依然少ない。事業主経由の申請で
はなく、当事者の個人申請化を重ねて求める。
　③政府見解　　問題意識は同じであり、引き続き全国
の労働局と連携して、事業主へ制度活用を働きかけてい
く。
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岡山地方協議会
〒709-0893 岡山市東区東平島1360番地
（パナソニック コネクティッドソリューションズ労働組合岡山支部内）

TEL  086-297-3805
FAX  086-297-3806

E-mail : denki.okayama@jeiu.or.jp

安心の未来づくり No.69

【電機岡山地協　顧問弁護士】 河田 英正 弁護士　
　住所：岡山市北区弓之町１－１－６　新番町ビル４Ｆ

　　　　河田 大本 寺山共同法律事務所
　電話：086－231－2885　FAX：086－231－2886

くらしの法律相談

※『相談』は基本的には無料ですが、『相談』以上の
実務になった場合は、弁護士との個別契約となり、
費用の自己負担が必要となります。

＊交通事故で保障問題が起こってお困りの方

＊遺産相続で税金や相続関係でお困りの方

＊借金等、金銭問題でお困りの方

＊土地・建物の売買でトラブルが発生し、お困りの方

＊離婚問題等、夫婦・親子関係でお困りの方

＊その他、日常生活でお困りのこと何でも結構です。

こんな方はぜひご相談下さい！

電機連合
ハートフルセンター

助け合い、思いやり、あなたに寄り添う電機共済

野村 貴雄
大会書記長

議長団
森宗 和也・坂手 健一郎  両議長

橋本 賢二
資格審査委員長

難波 宏行
議事運営委員長

大

会

役

員

功
労
表
彰
者
　
敬
称
略

ＰＣＮＳＵ作州

芦田 隆紀
ＰＩＤＵ津山

山田 康人
ＰＤＳ

野村 貴雄

新役員体制大会の様子

会計監査報告
前会計監査　
（オムロン西部）

会計監査報告
前会計監査　西上 美香
（オムロン西部）

25第

回 電機連合岡山地協定期大会を開催
　2020年９月18日（金）『津山鶴山ホテル』において電機岡山地協第25回定期大会を開催しました。今回の定
期大会は、新型コロナウイルス感染防止対策として、参加者の安全・安心を最優先に置き、代議員は事前書面
決議を行い、その結果の報告の場として、定期大会方式でのWebによる開催となりました。2019年度経過報告
（活動・決算）、2020～2021年度運動方針、
2020年度予算など、全ての議事が満場一致で可
決承認されるとともに、新たな役員体制を確認
し、活動のスタートをきりました。

〈活動経歴〉
幹事４年、議長２年、副議長６年

〈活動経歴〉
会計監査６年、幹事２年

〈活動経歴〉
幹事８年


